

citent des passages d'un mandement en date de 1893 et dans lequel Son Em. le cardinal Sarto, patriarche de Venise, aujourd'hui Pie X, fait ressortir, malgré les services qu'elle peut rendre, les inconvénients de la bicyclette comme moyen de transport pour les prêtres des campagnes.

Le cardinal Sarto fait remarquer entre autres considérations que si la bicyclette assure un transport économique et rapide au prêtre, rien toutefois, ne paraît plus contraire à sa dignité que « s'asseoir à la califourchon sur une machine de cette sorte » et que cette attitude lui paraît « peu en harmonie avec le caractère ecclésiastique ». Il disait donc à son clergé de n'en pas user.

ALLEMAGNE. -- Les catholiques allemands. — Le congrès des catholiques allemands, réuni à Cologne, poursuit l'étude de plusieurs questions d'un très grand intérêt, religieux et social, avec un redoublement d'activité. C'est ainsi que ses dernières séances ont été tout spécialement consacrées à une œuvre d'une très grande importance pratiquée en Allemagne : la société de Saint-Boniface, qui a pour but d'assister moralement les catholiques dispersés dans les régions du Nord de la Prusse, presque exclusivement protestantes. Privés souvent d'églises et d'écoles, les catholiques allemands qui résident dans ces centres hérétiques appellent tout spécialement la sollicitude de leurs coreligionnaires plus heureux des autres provinces.